
 

 

会  議  録 

名  称 平成 27年 3月度 富士見市図書館協議会 

開催日時 平成 27年 3月 14日（土）午前 10時 00分～11時 20分 

開催場所 中央図書館 レセプション室 

出 席 者 

○図書館協議会委員 

岩本喜直委員 野村富雄委員 高橋さかえ委員 小林恵子委員 

渋谷八重子委員 山川亜紀子委員 

 

○教育委員会生涯学習課 

寳榮図書館担当 出井図書館担当 

 

○事務局 

田中中央図書館長 加藤中央図書館副館長 深井ふじみ野分館長 

長谷川鶴瀬西分館長 富樫中央図書館業務責任者 

欠席者 飯塚栄子委員 内田弘委員 前野和子委員 大澤茂和委員  

公開・非公開 公開 

次  第 

○報告連絡事項 

 事業報告（平成 27年 2月分）について 

 その他 

配布資料 

・富士見市立図書館 2015年 2月運営報告 

・各館の広報誌 

  さざなみだより、とびらしんぶん、BOOK ADVENTURES、 

にこにこひろば、つるせにししんぶん、館長通信 

会議録確認 岩本喜直委員 



 

 

議 事 内 容 

１．開会挨拶（田中館長） 

 

２．委員長挨拶（岩本委員長） 

 

３．報告連絡事項等 

 

（１）事業報告（平成 27年 2月）について 

 

 ・事務局より報告 

 ・質疑応答 

 

 委員 

 ・今年度より貸出冊数の増加が全体的に見られるが、貸出冊数制限を２０冊に変更した 

  事も影響しているか。 

 

 図書館 

 ・いくつかの要因があるが、貸出冊数の増加、貸出期間の延長、ＤＶＤの貸出、カウンタ 

ーでの接遇の向上、本の選書、テーマ展示の充実等で利用の増加が図られた。 

 

 委員 

 ・鶴瀬西分館の学校連携の試みで、近隣の人を呼んで仕事の話を聞くという催しを図書 

  館でやったのか。 

 

 図書館 

 ・つるせ台小学校の授業で行った。図書館から講師として参加した。図書館司書の仕事に

ついて児童に理解してもらう良い機会となった。 

 

 委員 

 ・ふじみ野分館で乳幼児の事業に多く集まったようだが、要因は何か。 

 

 図書館 

 ・ふじみ野交流センター１階のプレイルームを借りておはなし会を行った。おはなし会 

終了後、図書館を利用して乳幼児に図書館に触れてもらう場となっている。 

 

 委員 

 ・鶴瀬西分館は学校の複合施設なので、もっと図書館のＰＲをしていただきたい。 

 

 図書館 

 ・まず学校の教員方に使っていただけるよう校長と打合せをしている。 

 



 

 

 委員 

 ・さざなみだよりは映画会のタイトルしか載っていないので、内容紹介もあればよいの 

  ではないか。 

 

 図書館 

 ・個別のチラシはあるが、原稿スペース上の問題がある。 

 

４．その他 

 

 ・次回の会議は、平成２７年５月１６日（土）、１０時から。 

 


